

池田市の

# B級グルメに迫る!

池田市の“ご当地グルメ”として注目を集めるチキンラーメンを使った創作料理。今回は、池-1グランプリや今後の取り組みを取材!



この2人に聞きました!!



株式会社野乃鳥 代表取締役 野網厚詞 さん  
石橋下町倶楽部 代表 高山尚彦 さん

## COLUMN

インスタントラーメン発祥の地、「池田市」を盛り上げる取り組み  
池田市には、「インスタントラーメン発祥記念館」があり、多くの観光客が訪れている。唯一無二のこの地域性を活かし、産・官・学が連携した取り組みが行われている。11月1日には、「大阪池田チキチキ探検隊」のサイトがオープン!

池田・石橋に名物を! という想いが突き動かす

「今から約5年前くらいに「たかな〜」と開店の準備をしながら、気さくに質問に答えてくれたのは、石橋駅周辺の飲食店などが参加する「石橋下町倶楽部」の代表を務める高山尚彦さん。石橋・池田には、これという名物がないということから、「何か名物を」と

ご当地グルメが繋ぐ。人と地域への恩返し

取り組み始めたのが発端だったそう。そこで、高山さんが、目をつけたのが、「チキンラーメン」。「何といってもみんなが知っているし、安心できる食材だったので、これで、町おこしをしようと思い、イベントをしたり、各店舗にチキンラーメンを使った創作料理を考えてもらったりしながら、今に至っている」(高山さん)。この数年の取り組みで、各店舗オリジナル

「地元で商売をさせて頂いていて、何かの形でこの町のために恩返しできれば」と話す株式会社野乃鳥 代表取締役の野網さんは、「池1グランプリ」(第1回優勝の池カワ)の生みの親だ。同グランプリは、今年、第3回を開催。その前身は、2012年に池田市民カ-

「チキチキ探検隊」が担うご当地グルメの未来

そして、これらの池田市の、ご当地グルメを発信するコンテンツとして、「大阪池田チキチキ探検隊」のサイトがまもなくオープンする。野網さんは、「このサイトをきっかけに池田以外の人達に注目してもらったり、様々に連携することで、もっと変わっていくよう、流れを作りたい!」と強い気持ちを語ってくれた。



学生調査員が何やらこのサイトに関わっているという噂が...!!

## そこで、学生調査員に突撃取材!

産・官・学連携活動で学生たちが力を発揮!

今回、話を聞いたのは、大阪成蹊大学 マネジメント学部 マネジメント学科 食ビジネスコースに通う3年生の田中愛子さん、岸本麻緒さん、澤田紫生(しのぶ)さん。他の3人は、取材日には、調査に出ている。食について学び、フードアナリストの資格を取得した3人が、「チキチキ探検隊」の学生調査員になったのは、池田市からの依頼を受け、ゼミの卒論のテーマとして、教授から候補の1つとして提示されたことが

調査員としての経験が、かけがえのないものに

始まり。「お店に行き、料理を食べて評価する」という、フードアナリストのようなことができると聞き、挑戦しました!」(岸本さん)。

調査員になって良かったことを聞くと、「3年の時点で、お店にアポを取り取材をするという経験ができて本当に良かったです。こういう機会がないと経験できなかつたと思います」(田中さん)。「人との関わりが増え、協調性が大事だと感じました。コミュニケーション能力の重要性も実感しています」(岸本さん)。「少し早く社会勉強をしている気分です」(澤田さん)と、調査員としての活動は大変ながらも手応えを感じながら取り組んでいる様子が伝わりました。



チキチキ探検隊ののぼりを持って

学生達の努力がご当地グルメを盛り上げる

最後に、サイトオープンに向けての意気込み、メッセージをお願いしました。「これまでの貴重な経験をこれからの取



学校法人 大阪成蹊学園 大阪成蹊大学 大阪市東淀川区相川3-10-62 http://univ.osaka-seikei.ac.jp/



取材先のスタッフと一緒に記念撮影!

## 結果発表

- 1位 「産地直送金まる屋」 海鮮チキ皿めん
- 2位 「池田小学校校区地域コミュニティー」 チキンラーメンチョコバナナクレープ風
- 3位 「酒房がんがら」 オムチキンライス



## REPORT

第3回 池田ご当地グルメ 王座決勝戦 池1グランプリ

2014年8月23日(土) 市立池田小学校グラウンドにて開催

http://www.chiki-chiki.com/へアクセス! チキチキ探検隊 検索